

## Diagonales : Le prix de l'argent

16-11-2009

On commente abondamment la fausse vraie distribution d'argent sur le Champ-de-Mars samedi dernier. Si la condamnation des violences et le mauvais goût du dispositif font à peu près consensus, il y a en revanche débat sur les motifs et les responsables de l'annulation.

Une hypothèse n'a cependant pas été avancée. Peut-être l'opération a-t-elle été interrompue parce qu'elle n'était tout simplement pas rentable. Il était en effet question de distribuer 40 000 euros sous la Tour Eiffel. Environ 5 000 personnes s'étant rassemblées, le coût du contact ressortait 8 euros, niveau peu compétitif. Un contrôleur de gestion s'en sera tardivement aperçu et l'on a aura renoncé à l'affaire. CQFD.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)